

Résolu: D'approuver la suggestion faite par l'Echevin du quartier Longue-Pointe, et de donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire les travaux de pavage de la rue Notre-Dame Est, à partir des limites de Maisonneuve jusqu'à l'Asile Saint-Jean de Dieu aux endroits les plus propices, dans les limites ci-dessus, et en dehors desdites limites, plus à l'Est, à même le crédit de \$164,898.25 voté par le Conseil, le 22 avril dernier, et que rapport soit fait au Conseil en conséquence.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 2 juin 1914, p.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. Ainey, Hébert, McDonald, Commissaires.

1.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de M. Albert Guérin, à la position de pompier de 1ère classe, au salaire de \$750 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

2.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimeurs, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de MM. J. O. Poitras et Jules Chabot à la position de Commis-Inférieurs dans le Département des Estimeurs.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

3.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de MM. W. Anderson, Y. Leblanc et E. Richard, à la position de pompiers de 3ème classe, au salaire de \$750 par année, et la nomination de M. W. Rollin à la position d'assistant-mécanicien, au salaire de \$950 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

4.—Soumise une communication du Notaire LaBadie, au sujet de la démolition d'une propriété acquise par la Ville, et située sur un emplacement appartenant à Mme Louis Lavallée, chemin de la Côte-des-Neiges.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux de faire démolir ladite propriété.

M. le Commissaire Côté prend son siège.

5.—Soumises des formules d'annonces pour la demande de soumissions pour la construction d'un escalier sur la rue Ontario.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver lesdites formules et d'en autoriser la publication.

6.—Soumise une communication de MM. Laflamme, Mitchell & Co., sollicitant une entrevue avec le Bureau, au nom de leur client, M. Joseph Brosseau, ancien contremaître du Département des Egouts.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, avec instructions de refuser la demande dans une forme légale.

7.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Resolved: That the suggestion made by the Alderman of Longue Pointe Ward be approved of and that instructions be given to the Chief Engineer to have Notre Dame street East, from the limits of Maisonneuve to Saint Jean de Dieu Asylum at the most convenient places, within the above limits, and beyond the said limits, further East, the cost thereof to be charged against the appropriation of \$164,898 voted by Council on the 22nd April last., and that a report be made to Council accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 2nd June 1914, p.m.

Present: His Worship the Mayor in the chair; Messrs. Ainey, Hébert and McDonald, Commissioners.

1.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending the appointment of Mr. Alb. Guérin, to the position of 3rd class fireman, at a salary of \$750 per annum.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

2.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, approved by His Worship the Mayor, recommending the appointment of Messrs. J. O. Poitras and Jules Chabot to the position of junior clerks in the Assessors Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

3.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending the appointment of Messrs. W. Anderson, Y. Leblanc and E. Richard to the position of 3rd class firemen, at a salary of \$750 per annum, and the appointment of Mr. W. Rollin to the position of Asst-Engineer, at a salary of \$950 per annum.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

4.—Submitted a communication from Mr. LaBadie, Notary, anent the demolition of a building purchased by the City and situated on a piece of land belonging to Mrs. Louis Lavallée, Côte des Neiges Road.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Superintendent of Municipal Buildings be instructed to have said building demolished.

Commissioner Côté took his seat.

5.—Submitted forms of advertisements for the calling of tenders for the erection of stairs on Ontario street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To approve of said forms and to authorize the publication of same.

6.—Submitted a communication from Messrs. Laflamme, Mitchell & Co., asking for an interview with the Board, on behalf of their client, Mr. Joseph Brosseau, foreman of the Sewers Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department with instructions to refuse said request in a legal form.

7.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was